
 

 

 

 回覧      柏ビレジ自治会    ２０１７年８月２６日 
 

 

Hot Line （会長 竹田記）          

今年の夏祭りは、前夜祭は何とか実行できましたが、本祭りは盆踊り開始直前のゲリラ雷雨によ

り大変なことになりました。それでも踊りの会の皆様などのご協力により、盆踊りを短い時間で

したが開催することが出来ました。厚く御礼申し上げます。花火大会については延期して開催さ

せていただきますので、一人でも多くの方のご参加をお待ちしております。 

 

【９月の行事予定】 

・花火大会 ９月２日（土）午後７時半～８時 柏ビレジ運動広場にて 

 

宮崎副会長 

柏ビレジは、少子・高齢化や、アクセスが良くないといわれていますが、転入した方には、柏ビ

レジの景観が大変気に入って入居した、若い世代もある事をお聞きします。うれしいです。この

素晴らしい景観の維持・向上は、「ハード（建物や施設） Ｘ ソフト（住民の満足・協力）」

のバランスが取れた、共働によるものと思います。どちらが、欠けてもだめです。 

 

三池副会長（総務部担当） 

７月半ばに実施させていただいた田中地区社会福祉協議会の「ちょいサポ運動」に関するアンケ

ートは、回収を終り同協議会の事務局に届けました。ご協力ありがとうございました。 

 ここのところ、たなかっ子祭りやビレジ夏祭りなどの大きなイベントが続いたことに伴って自

治会としての支出が増えています。総務部としては、自治会の懐具合を勘案しながら、自治会館

の営繕（照明の交換や椅子の取替えなど）に取り組んでいく予定です。 

 

芳之内副会長（環境部担当） 

近隣公園南側内側道路の土留め設置工事が、8月下旬から始まる予定です。土留め設置の樹木は

近隣公園南西の一画の樹木を利用致します。尚、この工事は近隣公園からの土砂流出を防ぐ対策

の一環として行なわれます。 

 

宮澤相談室長 

相談室 宮澤です。 

事務局へのご相談は、支部と街区とお名前をお伝えください。 

ご連絡先などがわからない場合、解決に到らない事があります。 

相談内容によりましては匿名を希望される方もいらっしゃるかと思いますが、何卒ご理解くだ

さい。 

 

真部広報部長 

夏祭りには、柏ビレジ近隣の人々も多く訪れると聞いていましたので、今年は多くの皆様に開催

をお知らせしたく、柏市役所の記者クラブに夏祭りを告知する報道資料を配布し、また柏をカバ

ーするＷｅｂのタウン情報誌にも開催について掲載を依頼しました。夏祭りを通じて柏ビレジ内

外の人々が交流を促進し、地域において「絆」を深めるよい機会となることを願っています。 



 

伊藤事業部長（夏） 

この原稿を書いているのは夏祭りの準備真っ盛りの時期です。花車・神輿パレード、疾風太鼓演

奏、盆踊り、花火打ち上げ、子供ゲーム、露店出店等々、大人から子供まで住民の皆さんすべて

が毎年楽しんでいる柏ビレジ最大の行事です。柏市長以下への挨拶状を皮切りに、花火寄付金依

頼、公園運動広場の使用許可取得、櫓設営・電気工事・花火委託・警備会社との交渉、警察交番・

消防団・ふるさと協議会他への協力依頼、踊りの会・疾風太鼓の会・子供会・花野井保育園・ガ

ールスカウト・商店会との打ち合わせ、更にビレジサポート及び新樹会の皆さん多数の強力な支

援を頂いて準備を進めてきました。この原稿が回覧されるときには、皆さんが「今年の夏祭りも

盛大で楽しい思い出だった」と言ってもらえるのを励み頑張っています。 

 

森本事業部長（秋冬） 

只今8月18日、19日の夏祭りに向け、実行委員長伊藤さんのもと事業部一同協力しながら準

備中です。 

防災・たなかっ子祭りと同様に、無事に実施したいと思いますので、皆様も是非奮って参加して

頂きますよう宜しくお願いいたします。 

 

尾崎防災部長 

・夏季夜間防犯パトロール（期間 7/30(日)～8/27(日)の土曜・日曜 19:30～から各支部単位で

防犯パトロールを実施しています。積極的な参加をお願いします。(なお、8/19(土)は夏祭り開催

の為、中止) 

・花野井交番訪問 

  7月は犯罪の発生はなし。 但し、柏ビレジ周辺住宅で空き巣の被害があったとのこと。 

・その他（自治会会員の方からの情報）  

  7月末に下水処理場跡近くの歩道で「露出狂（男性40代）」を見かけたとの情報あり。 

 

猪早福祉部長 

Ｋ－Ｎｅｔの研修会に参加。去る７月２６日午前１０時～１２時、ウエルネスにて開催された研

修会に自治会長、福祉部２名が参加。大きな災害時などを想定して平成１８年からＫＮｅｔ事業

を始めた柏市。高齢の方・障害を持つ方、事情があって希望する方と、その方達を見守り、支援

する方達を募集してマッチングしていくというものです。各町会、自治会はその街に合った方法

でそのＫＮｅｔ作業を進めています。市が意図するところと、それを行う自治会が考えなくては

ならない細かな部分を学ぶ研修であり、実際に災害避難を想定してＫＮeｔを役立てながら日頃

から訓練をしている町会の事例発表があり、有意義でした。 

以上 


